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Da Agência Senado | 03/08/2023, 19h08
Terminou no início desta semana o prazo para que deputados e senadores apresentassem
emendas à  medida provisória que estabelece nova regulamentação para a exploração das casas
de apostas.
Em sete dias, a MP 1.
182/2023 recebeu 244  emendas, um indicativo de que haverá intensas discussões na comissão
mista que analisa a medida provisória, ainda não instalada.
Publicada em  25 de julho, a MP trata de um tema que vinha mobilizando os parlamentares neste
ano: a regulamentação do setor.
O  assunto ganhou força com a proliferação dos sites de apostas e também com investigações
sobre manipulação de jogos de futebol  por meio de apostas esportivas.
A brecha para que essas empresas pudessem funcionar no país veio em dezembro de 2018,
quando  o então presidente Michel Temer (MDB) editou uma medida provisória que permitiu as
apostas de cota fixa (como juridicamente é  conhecida essa modalidade de apostas esportivas).
Convertida na Lei 13.
756, de 2018, a norma previa um prazo de dois anos (prorrogável  por mais dois) para que
houvesse a regulamentação do setor, o que ainda não havia ocorrido.
Pela MP, as empresas operadoras  desse tipo de loteria, conhecidas como "bets", serão taxadas
em 18% sobre a receita obtida com os jogos, descontando-se o  pagamento dos prêmios aos
jogadores e o Imposto de Renda devido sobre a premiação.
A expectativa, segundo o governo, é de  uma arrecadação de até R$ 2 bilhões em 2024, valor
que pode alcançar até R$ 12 bilhões nos demais anos.
A  MP já produz efeitos desde a publicação, mas ainda pode sofrer mudanças no Congresso.
Depois da análise da comissão mista, o  texto passará pelo Plenário da Câmara e depois pelo do
Senado, antes de seguir para a sanção (caso haja mudanças).
Jogos  de azar
Das 244 emendas apresentadas, 57 são de senadores.



Entre elas, estão oito emendas do senador Angelo Coronel (PSD-BA), defensor da  legalização
dos chamados jogos de azar desde o início do seu mandato.
Para o senador, um dos principais argumentos é o  do aumento de arrecadação, já que jogos
atualmente proibidos continuam a existir sem gerar recursos para que o governo invista,  por
exemplo, em programas sociais.
Uma das emendas busca regularizar o jogo do bicho, sistema popular de apostas que atualmente
é  considerado contravenção penal.
Na emenda, Angelo Coronel pede a revogação dessa proibição.
"Esse tipo de jogo nada mais é que uma loteria  e é amplamente conhecido e praticado no Brasil.
Acredito que regulamentando o setor traremos um grande ganho de arrecadação e tiramos  da
clandestinidade uma atividade que é socialmente aceita", argumenta.
Além disso, o senador quer incluir na medida a criação de um  Cadastro Nacional de Indivíduos
com Comportamento Suspeito de Transtorno do Jogo Patológico (emenda 31).
A intenção é prevenir o transtorno do  jogo patológico, inclusive com a possibilidade de restrições
para que as pessoas inscritas no cadastro fiquem impedidas de fazer apostas.
Destinações
A  maior parte das emendas dos senadores busca garantir a destinação de parte dos recursos
arrecadados com as loterias de quota  fixa para áreas específicas.
Pela lei atual, já com as modificações da MP, os recursos que ficam após o pagamento dos 
prêmios e do Imposto de Renda sobre a premiação são divididos da seguinte maneira: 82% para
as empresas de apostas;  10% para a contribuição destinada à seguridade social; 3% para o
Ministério do Esporte; 2,55% para o Fundo Nacional de  Segurança Pública; 1,63% para clubes e
atletas que tiverem nomes e símbolos ligados às apostas; e, por fim, 0,82% à  educação básica.
As senadoras Teresa Leitão (PT-PE) e Dorinha Seabra (União-TO) apresentaram emendas para
diminuir o percentual que fica com a  empresa de apostas e destinar mais recursos para unidades
escolares públicas de educação infantil, ensino fundamental e ensino médio, que  atualmente
recebem 0,82% do total (emenda 90 e emenda 124).
Já as emendas 78, do senador Paulo Paim (PT-RS), e 234,  do senador Romário (PL-RJ), retiram
0,5% do total que vai para as empresas de apostas e destinam esse percentual ao  Ministério da
Igualdade Racial (MIR), para ações de combate ao racismo.
A emenda 106, da senadora Leila Barros (PDT-DF), busca tornar  permanente a destinação de
3% desses recursos ao Ministério do Esporte.
Pela redação atual, essa destinação valerá até julho de 2028,  e depois desse prazo os recursos
passarão a ser recolhidos ao Tesouro Nacional e livremente utilizados pela União.
A senadora Tereza  Cristina (PP-MS), por casa de aposta que saca com pix vez, propõe reduzir
de 2,55% para 1,55% o percentual que vai para o Fundo Nacional de  Segurança Pública (FNSP)
e destinar 1% dos recursos para o Ministério da Defesa, para aplicação em ações de controle,
monitoramento,  proteção e vigilância das fronteiras (emenda 113).
O senador Eduardo Girão (Novo-CE) quer diminuir de 82% para 80% o total que  vai para as
empresas de apostas, destinando a diferença para medidas de prevenção, controle e mitigação
de danos sociais causados  por jogos nas áreas de saúde e de segurança pública (emenda 138).
No mesmo sentido, a emenda 227, do senador Mecias  de Jesus (Republicanos-RR), busca
garantir 2% dos recursos das apostas para o Ministério da Saúde, para desenvolvimento de
programa específico  para tratamento de ludopatia (vício em jogos de azar).
O senador Jorge Kajuru (PSB-GO) quer diminuir o percentual das empresas de  apostas para
77%, passando a diferença (5%) para o Fundo para Aparelhamento e Operacionalização das
Atividades Fim da Polícia Federal  (emenda 222).
Com teor parecido, a emenda 237, da senadora Ana Paula Lobato (PSB-MA), destina 10% dos
recursos para o Funapol.
Também  há pedidos para destinar recursos das empresas de apostas para incentivar a produção
melífera.
A sugestão está nas emendas 145, do  senador Izalci Lucas (PSDB-DF), 174, do senador Luis
Carlos Heinze (PP-RS), e 216, da senadora Damares Alves (Republicanos-DF).



Outra emenda, do  senador Weverton (PDT-MA), destina recursos das bets para a Confederação
Brasileira do Desporto Universitário (emenda 172).
Propaganda
Algumas das emendas buscam restringir  a propaganda das bets.
É o caso das emendas 62, do senador Ciro Nogueira (PP-PI), que proíbe essas propagandas em
escolas  e universidades, e 107, da senadora Leila Barros, que proíbe esse tipo de anúncio nas
emissoras de rádio e televisão  entre as 21h e 6h.
A emenda 136, apresentada pelo senador Eduardo Girão, é ainda mais restritiva e proíbe a
propaganda  dessas empresas em todos os meios de comunicação de massa, como jornais,
televisão, rádios e mídias sociais.
O senador também apresentou  a emenda 137, para proibir as bets de patrocinar equipes, atletas
individuais e campeonatos, prática que tem sido cada vez  mais comum.
Também é dele a emenda 139, que proíbe as empresas de fornecer descontos, créditos ou
qualquer tipo de bônus  para incentivar a primeira aposta.
O senador Carlos Portinho (PL-RJ) apresentou emenda para proibir a exibição de publicidade das
operadores da  loteria de apostas de quota fixa por meio de plataformas digitais.
De acordo com a emenda, ficaria permitida a exibição desse  tipo de propaganda em rádio e TV,
entre 8h e 16h (emenda 199).
Já o senador Romário quer que seja proibida  a propaganda alusiva às apostas esportivas nas
camisas de jogo ou treino dos atletas e treinadores, assim como publicidade estática  em estádios
ou arenas esportivas.
De acordo com a emenda 234, de autoria do senador, fica estabelecido apenas o horário entre 
21h e 6h para a veiculação de propaganda dessas empresas em rádio e TV.
Empresas
Um ponto muito criticado no sistema atual  de apostas é que a maioria das empresas está
sediada no exterior.
A MP obriga as empresas estrangeiras que pretendam explorar  apostas de quota fixa no país a
se estabelecer no território nacional.
Para o senador Ciro Nogueira, essa mudança não é  suficiente.
Ele apresentou uma emenda para que as empresas nacionais tenham preferência para explorar o
setor (emenda 61).
Os critérios de preferência,  de acordo com a emenda, seriam estabelecidos em regulamento do
Ministério da Fazenda.
Já o senador Esperidião Amin (PP-SC) quer que  a Caixa Econômica Federal seja autorizada a
atuar no ramo de aposta de quota fixa, assim como as bets, em  meio físico e virtual (emenda
108).
Para ele, a medida ajuda a equilibrar esse mercado, hoje ocupado pela iniciativa privada.
A emenda  196, da senadora Soraya Tronicke (Podemos-MS), busca permitir às bets adquirir,
licenciar ou financiar a aquisição de direitos de eventos  desportivos para emissão, difusão,
transmissão ou qualquer forma de exibição de sons e imagens.
Para a senadora, a medida aumentaria a  competição e, por consequência, traria benefícios aos
consumidores.
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- Reivindique 25 apostas grátis da Betway
As casas de apostas online podem ser uma única oportunidade para aqueles que vem jogar e
apostar em jogos do  czar, mas muitas vezes você pode se sente limitado por causa das
consequências imposto pelas Casas dos Apóstolos. Vamos analisar  algumas super cozões
mulheres pelo caminho mais barato pelas vidas limitadas à morte!
Limitações de aposta
Uma das primeiras razões pela qual  as casas de apostas podem ter excesso é a limitação da



aposta. Isto significa que você pode pagar quantidades ilimitadas  em um jogo ou mesmo
específico, isto e para garantir o preço
Limitações de Ganho
Além dito, as casas de apostas também  podem ter limites do ganho. Isso é feito para evitar que
os jogadores podem comprar mais coisas em um determinado  estado no tempo
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Diretor do FBI informa a comitê da Câmara que o atirador
que tentou assassinar Trump pesquisou informações sobre
o assassinato  de Kennedy casa de aposta que saca com pix
1963

O diretor do FBI, Christopher Wray, informou o comitê judiciário da Câmara que o atirador que
tentou  assassinar o ex-presidente Donald Trump casa de aposta que saca com pix 11 dias atrás
pesquisou online informações sobre o assassinato do presidente John F. Kennedy  casa de
aposta que saca com pix 1963.
Wray testemunhou diante do comitê no Capitólio, na Casa dos Representantes, onde os
republicanos estão casa de aposta que saca com pix maioria.

Pesquisa sobre o  assassinato de Kennedy

Wray disse aos legisladores que o homem que tentou matar Trump mais cedo este mês usou a
internet  para pesquisar como Lee Harvey Oswald matou o ex-presidente americano.
Ele disse que, a partir de 6 de julho deste ano,  Thomas Matthew Crooks, o atirador que disparou
contra Trump, ferindo seu ouvido durante um evento de campanha na Pensilvânia, "ficou  muito
focado casa de aposta que saca com pix Trump e casa de aposta que saca com pix seu comício"
e realizou uma pesquisa do Google que perguntou: "Quanto distante Oswald estava  de
Kennedy?"
O diretor do FBI acrescentou que a pesquisa era "significativa casa de aposta que saca com pix
relação ao estado mental" do atirador. Ele também  observou que a pesquisa ocorreu no mesmo
dia casa de aposta que saca com pix que Crooks se registrar para comparecer ao comício de
Trump perto  de Butler, na Pensilvânia.

Detalhes do ataque e motivação do atirador

Crooks foi morto por franco-atiradores do governo casa de aposta que saca com pix 13 de julho 
após ele ter disparado oito tiros de um fuzil de assalto, atingindo Trump, matando um assistente
ao comício e ferindo  outros, atirando de um telhado a alguma distância.
Oswald matou Kennedy casa de aposta que saca com pix novembro de 1963 atirando de um
depósito de livros  acima de uma rua casa de aposta que saca com pix Dallas, Texas, enquanto a
comitiva presidencial passava por lá.

https://www.dimen.com.br/site-da-esporte-da-sorte-2024-10-19-id-43719.pdf
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Apesar da nova informação sobre o foco  do atirador no assassinato de Kennedy, Wray disse que
o FBI ainda não havia encontrado nenhuma indicação sólida sobre casa de aposta que saca com
pix  motivação ou ideologia.
"Parece que ele estava interessado casa de aposta que saca com pix figuras públicas mais
amplamente", disse ele.

Recursos da investigação do FBI

Wray descreveu os  "recursos massivos" que o FBI está dedicando à investigação do atentado.
Mais de 400 entrevistas foram conduzidas e centenas de agentes  e outros funcionários estão
ativamente envolvidos.

Como o atirador pode ter evitado a prisão

O diretor do FBI forneceu novos detalhes sobre  como o atirador pode ter evitado a prisão, apesar
de relatos de que ele havia sido identificado pela lei como  suspeito uma hora antes de abrir fogo.
Wray disse que o fuzil usado no ataque pode ter tido um estoque colapsável,  o que facilitaria
casa de aposta que saca com pix ocultação.
Ele também confirmou que o atirador parecia ter usado um drone cerca de duas horas antes  do
ataque para verificar uma área a cerca de 200 jardas do palco onde Trump estava programado
para falar.
O drone  foi encontrado no carro do atirador, juntamente com dois dispositivos explosivos.
Um terceiro dispositivo explosivo foi descoberto durante uma busca casa de aposta que saca com
pix  casa do atirador.
O atirador foi encontrado com um transmissor para os explosivos nele, mas os dispositivos não
estavam ligados, portanto,  é improvável que ele tenha conseguido detoná-los do telhado onde
abriu fogo sobre Trump.
Notas fiscais também encontradas no corpo do  atirador indicavam que ele havia comprado uma
escada de 5 pés, mas a investigação sugere que ele não a usou  para subir ao telhado onde
realizou o ataque.
Ele parece ter escalado o edifício subindo pelos tubos verticais.

Histórico de tiro do  atirador

Wray descreveu Crooks como um "hobbysta de tiro bastante ativo". Ele pertencia a clubes de tiro
e nos dias antes  do tiroteio foi a alguns campos de tiro.
No dia do tiroteio, Crooks foi a um campo de tiro e disparou  um fuzil AR-style.
Wray disse que a arma provavelmente era a mesma usada no atentado.
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